

## Comité de Jumelage de Vitré

# Newsletter n° 40 mai 2023 (1)

#### Assemblée Générale du lundí 6 mars 2023

L'assemblée Générale du Comité de Jumelage s'est tenue lundi 6 mars 2023 en présence de 70 adhérents. Elle a donné l'occasion de revenir sur les activités de l'année et de présenter les projets à court et moyen terme. En l'occurrence, le déplacement à Lymington qui se fera du 17 au 21 mai 2023 et le voyage à Terrebonne du 14 au 23 août 2023 ont fait le plein de participants. Nous accueillerons également un groupe d'Helmstedt du 15 au 19 septembre 2023.

Ce regain d'activités est un motif de satisfaction et nous espérons bien que vous en tirerez parti, en fonction de vos disponibilités.

Lors de l'élection pour le renouvellement partiel du Conseil d'Administration, nous avons eu le plaisir d'accueillir Magaly Garreau qui prendra en charge les échanges avec notre ville polonaise Sroda. Elle succède à ce poste à Annie Le Poézat et avant elle à Josette Vidamant que nous remercions chaleureusement pour leur disponibilité et leur efficacité.

A la suite de l'AG, le Bureau du Comité de Jumelage a été ainsi constitué :

Présidente: Odile Bouvet - Trésorière: Marie-Hélène Perrais - Trésorière adjointe: Annie Le Poézat - Secrétaire : Marie-Anne Boyer

Responsable Helmstedt :Yveline Jacob Responsable Lymington :Valérie Souvestre Responsable Terrebonne :Jean-Paul Perronnerie Responsable Villajoyosa :Dominique Buino/Hisope Responsable Sroda :Magaly Garreau

Responsable Talmaciu :Martine Lacire Responsable Greece/Canandaigua (USA) :Yveline Jacob

Référent Djenné :André Gieux



Magaly GARREAU



## Retour sur l'échange scolaire avec Helmstedt du 16 au 24 mars 2023

Cet échange a été le fruit d'une collaboration entre trois établissements scolaires, le Collège Sainte Marie à Vitré et deux établissements d'accueil, « Gymnasium am Bötschenberg » et « Giordano-Bruno-Gesamtschule » à Helmstedt. 21 élèves de 4ème ont été concernés par le voyage qui a eu lieu du 16 au 24 mars 2023.

Une visite retour des correspondants allemands est prévue en juin 2023.

Pendant ce séjour, les élèves ont pu fréquenter les établissements scolaires de leurs correspondants, assister à des cours avec eux, faire un rallye pour découvrir la ville d'Helmstedt et passer un weekend en famille, occasion de participer à différentes activités et de pratiquer la langue allemande.



Différentes excursions étaient prévues au programme, en particulier la visite de Berlin. Les élèves ont visité la ville dans un bus touristique à l'aide d'audioguides. Plusieurs escales leur ont permis de découvrir les sites emblématiques, notamment la Porte de Brandebourg, Gendarmenmarkt, le Reichstag et la place de Potsdam où quelques vestiges du mur sont exposés.

C'était une excellente occasion d'apprendre l'histoire de cette ville concrètement.

L'objectif de départ était centré sur l'amitié et le dépassement des clichés sur les spécificités culturelles.

A l'issue de ce séjour qui a passé trop vite, certains élèves envisagent de retourner dans leur famille d'accueil pendant les grandes vacances, signe que l'objectif de créer des liens d'amitié a été atteint.



### Rappel: accueil d'une délégation d'Helmstedt du 15 au 19 septembre 2023

C'est avec plaisir que nous recevrons du 15 au 19 septembre 2023 un groupe de 55 Allemands. Parmi eux, de nombreux fidèles de ce jumelage qui s'apprête à fêter 45 ans d'existence mais aussi de nouveaux visiteurs. L'hébergement en familles est en cours, merci aux familles vitréennes qui ont répondu généreusement et avec enthousiasme, comme toujours.